

Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB)

Ballett Intensiv Workshop | 27.07.–31.07.

English Version: Page 5 - 10

1. Veranstalterin

Veranstalterin und verantwortliche Ballettpädagogin ist:

Annika Stange

Grünauer Straße 70, 12557 Berlin

classicalchance@gmail.com

2. Geltungsbereich

Diese AGB gelten für die Teilnahme am Ballett Intensiv Workshop vom 27. Juli bis 31. Juli. Mit der Anmeldung erkennt die teilnehmende Person diese AGB verbindlich an.

3. Teilnahmevoraussetzungen

Die Teilnahme ist ausschließlich für Personen ab 16 Jahren möglich.

Die Teilnehmenden versichern, körperlich und gesundheitlich in der Lage zu sein, am Workshop teilzunehmen.

Bei bestehenden gesundheitlichen Einschränkungen (z. B. Verletzungen, Vorerkrankungen) erfolgt die Teilnahme auf eigene Verantwortung.

4. Eigenverantwortung & Versicherung

Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr.

Jede teilnehmende Person ist selbst dafür verantwortlich, über einen ausreichenden Kranken-, Unfall- und Haftpflichtversicherungsschutz zu verfügen.

Der Veranstalter übernimmt keine Kosten für ärztliche Behandlungen, Therapien oder Folgeschäden.

5. Haftungsausschluss

Der Veranstalter haftet nur bei Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit.

Eine Haftung für leichte Fahrlässigkeit ist ausgeschlossen, soweit keine wesentlichen Vertragspflichten betroffen sind.

Es wird keine Haftung für Verletzungen, gesundheitliche Schäden, Sachschäden oder den Verlust persönlicher Gegenstände übernommen.

Die Haftung für Schäden, die durch unsachgemäßes Verhalten, Missachtung von Anweisungen oder Selbstüberschätzung entstehen, ist ausgeschlossen.

6. Veranstaltungsort & Hausordnung

Der Workshop findet in einem angemieteten Raum statt.

Die Hausordnung des Veranstaltungsortes ist zwingend einzuhalten.

Für Schäden am Gebäude, Inventar oder Ausstattung, die durch Teilnehmende verursacht werden, haftet die verursachende Person selbst.

7. Verhaltenskodex

Ein respektvoller, achtsamer und professioneller Umgang ist verpflichtend.

Bei Verstößen gegen den Verhaltenskodex, die Hausordnung oder Anweisungen der Veranstalterin

(z. B. respektloses Verhalten, Störung des Unterrichts, Gefährdung anderer)

kann ein sofortiger Ausschluss vom Workshop erfolgen.

Ein Ausschluss kann jederzeit und ohne Anspruch auf Rückerstattung erfolgen.

8. Rücktritt & Rückerstattung

Bei Abbruch der Teilnahme durch die teilnehmende Person besteht kein Anspruch auf

Rückerstattung, unabhängig vom Grund.

Bei Ausschluss aus disziplinarischen Gründen erfolgt keine Rückzahlung.

Nach Eingang der Anmeldung besteht in 14 tages Widerufsrecht.

Rücktritt durch die teilnehmende Person

Ein Rücktritt muss schriftlich (per E-Mail) erfolgen. Es gelten folgende Stornierungsbedingungen:

- Bis 8 Wochen vor Workshop-Beginn: Kostenfreie Stornierung
- Bis 4 Wochen vor Workshop-Beginn: 50 % der Kursgebühr werden erstattet.
- Ab 2 Wochen vor Workshop-Beginn: Keine Erstattung mehr möglich.

Hinweis: Wenn die absagende Person eine Ersatzperson stellt, die den Platz fest übernimmt und die Gebühr bezahlt, wird der bereits gezahlte Betrag erstattet.

9. Änderungen & Ausfall

Der Veranstalter behält sich vor, inhaltliche oder organisatorische Änderungen vorzunehmen, sofern der Gesamtcharakter des Workshops erhalten bleibt.

Ein Anspruch auf Schadensersatz bei kurzfristigen Änderungen besteht nicht.

Im Falle einer Absage durch die Veranstalterin werden die bereits gezahlten Gebühren zu 100 % erstattet, aber keine darüberhinausgehenden Kosten (z. B. Hotel/Bahnfahrt der Teilnehmenden) können übernommen werden.

10. Schlussbestimmungen

Es gilt ausschließlich deutsches Recht.

Sollte eine Bestimmung dieser AGB unwirksam sein oder werden, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen unberührt.

Gerichtsstand ist — soweit gesetzlich zulässig — der Sitz der Veranstalterin

11. Kursgebühr

Die Kursgebühr ist innerhalb 7 Tage nach unterschriebener Anmeldung (s. Anmeldeformular der Website classicalchance.wixsite.com) zu entrichten oder spätestens bis zum 01.05.2026

Teilnahme- und Haftungserklärung

Ballett Intensiv Workshop | 27.07.2026–31.07.2026

Ich erkläre hiermit verbindlich meine Teilnahme am Ballett Intensiv Workshop vom 27. Juli bis 31. Juli.

1. Bestätigung der Unterlagen

Ich bestätige ausdrücklich, dass ich folgende Unterlagen vollständig erhalten, gelesen, verstanden und akzeptiert habe:

- Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB)
- Verhaltenskodex
- Einverständniserklärung zur Anfertigung und Veröffentlichung von Foto- und Videoaufnahmen

Mir ist bekannt, dass alle genannten Anlagen Bestandteil der Teilnahmebedingungen sind.

2. Haftung & Eigenverantwortung

Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr und eigene Verantwortung.

Ich versichere, dass ich körperlich und gesundheitlich in der Lage bin, am Workshop teilzunehmen.

Mir ist bewusst, dass Balletttraining körperlich anspruchsvoll ist und Verletzungsrisiken birgt.

Ich bestätige, ausreichend kranken-, unfall- und haftplichtversichert zu sein.

Der Veranstalter haftet ausschließlich bei Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit.

Eine weitergehende Haftung ist – soweit gesetzlich zulässig – ausgeschlossen.

3. Ausschluss & Konsequenzen

Ich nehme zur Kenntnis, dass bei Verstößen gegen:

- den Verhaltenskodex
- die AGB
- die Hausordnung des Veranstaltungsortes

ein sofortiger Ausschluss vom Workshop ohne Anspruch auf Rückerstattung erfolgen kann.

4. Minderjährige Teilnehmende (16–17 Jahre)

Mir ist bekannt, dass bei minderjährigen Teilnehmenden:

diese Teilnahme- und Haftungserklärung zusätzlich von mindestens einem Erziehungsberechtigten zu unterzeichnen ist

ebenso alle Anlagen (AGB, Verhaltenskodex, Foto-/Videoeinwilligung) der Zustimmung der Erziehungsberechtigten bedürfen:

- Erklärung der teilnehmenden Person
- Name der teilnehmenden Person (in Druckschrift):
- Geburtsdatum
- Ort, Datum
- Unterschrift der teilnehmenden Person:

Zusätzlich bei Minderjährigen (16–17 Jahre)

Ich/Wir als Erziehungsberechtigte(r) erkläre(n), dass wir:

- die Teilnahme- und Haftungserklärung
- die AGB
- den Verhaltenskodex

sowie die Einverständniserklärung zu Foto- und Videoaufnahmen

vollständig gelesen, verstanden und akzeptiert haben und der Teilnahme der oben genannten minderjährigen Person zustimmen.

Name des/der Erziehungsberechtigten (in Druckschrift):

Ort, Datum:

Unterschrift des/der Erziehungsberechtigten

Verhaltenskodex

Ballett Intensiv Workshop | 27.07.–31.07.2026

Dieser Verhaltenskodex gilt für alle Teilnehmenden des Ballett Intensiv Workshops und ist verbindlicher Bestandteil der Teilnahmebedingungen.

1. Grundsatz

Der Workshop soll einen sicheren, respektvollen und professionellen Raum für alle Beteiligten bieten.

Jede teilnehmende Person verpflichtet sich zu einem achtsamen, respektvollen und verantwortungsvollen Verhalten gegenüber anderen Teilnehmenden, der Ballettpädagogin sowie dem Veranstaltungsort.

2. Respekt & Umgang

Respektvoller Umgang ist jederzeit verpflichtend.

Diskriminierendes, beleidigendes, übergriffiges oder herabwürdigendes Verhalten wird nicht toleriert.

Körperliche oder verbale Grenzüberschreitungen führen zum sofortigen Ausschluss.

3. Anweisungen & Unterrichtsstruktur

Den Anweisungen der Ballettpädagogin ist Folge zu leisten.

Eigenmächtige Übungen, riskantes Verhalten oder bewusstes Ignorieren von Korrekturen sind zu unterlassen.

Jede teilnehmende Person ist für ihre körperlichen Grenzen selbst verantwortlich.

4. Sicherheit & Eigenverantwortung

Überforderung, Selbstüberschätzung oder das Training trotz akuter Verletzungen erfolgen auf eigene Verantwortung.

Bei Schmerzen, Schwindel oder gesundheitlichen Problemen ist das Training unverzüglich zu unterbrechen und die Leitung zu informieren.

5. Verhalten im Veranstaltungsraum

Die Hausordnung des Veranstaltungsortes ist verbindlich einzuhalten.

Sorgsamer Umgang mit Räumen, Böden, Spiegeln und Ausstattung wird vorausgesetzt.

Schäden, die durch unsachgemäßes Verhalten entstehen, sind vom Verursacher zu tragen.

6. Pünktlichkeit & Teilnahme

Pünktliches Erscheinen zu allen Einheiten wird erwartet.

Störungen des Unterrichts (z. B. durch wiederholtes Zuspätkommen, Gespräche, Handygebrauch) sind zu unterlassen.

Mobiltelefone sind während des Unterrichts stumm zu schalten.

7. Foto- und Videoaufnahmen

Eigene Foto- oder Videoaufnahmen während des Unterrichts sind nur nach ausdrücklicher Erlaubnis der Veranstalterin gestattet.

Die Persönlichkeitsrechte anderer Teilnehmender sind jederzeit zu respektieren.

8. Konsequenzen bei Verstößen

Bei Verstößen gegen diesen Verhaltenskodex, die AGB oder die Hausordnung kann die Veranstalterin:

eine Verwarnung aussprechen

oder einen sofortigen Ausschluss vom Workshop aussprechen

Ein Ausschluss kann jederzeit und ohne Anspruch auf Rückerstattung erfolgen.

9. Anerkennung

Mit der Anmeldung und Teilnahme am Workshop erkennen die Teilnehmenden diesen Verhaltenskodex verbindlich an

Einverständniserklärung zur Anfertigung und Veröffentlichung von Foto- und Videoaufnahmen

Ballett Intensiv Workshop | 27.07.-31.07.2026

Ich erkläre mich hiermit einverstanden, dass im Rahmen des

Ballett Intensiv Workshops vom 27. Juli bis 31. Juli 2026

Foto- und Videoaufnahmen von mir angefertigt werden.

1. Zweck der Aufnahmen

Die Aufnahmen dienen der:

Dokumentation des Workshops

Öffentlichkeitsarbeit

Bewerbung zukünftiger Workshops und Angebote

2. Veröffentlichung

Ich willige ein, dass die Foto- und Videoaufnahmen im Zusammenhang mit dem Workshop zeitlich und räumlich unbeschränkt verwendet und veröffentlicht werden

dürfen, insbesondere auf:

Websites der Veranstalterin

Social-Media-Kanälen (z. B. Instagram, Facebook)

Flyern, Plakaten, Print- und Online-Werbematerialien

Eine Weitergabe an Dritte erfolgt ausschließlich im Rahmen der genannten Zwecke.

3. Freiwilligkeit & Widerruf

Die Einwilligung erfolgt freiwillig.

Mir ist bekannt, dass ich diese Einwilligung jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen kann.

Im Falle eines Widerrufs können bereits veröffentlichte Inhalte nicht rückwirkend entfernt werden.

4. Vergütung

Ich verzichte auf jegliche Vergütung oder Ansprüche im Zusammenhang mit der Nutzung der Foto- und Videoaufnahmen.

5. Datenschutz

Die Verarbeitung der Bild- und Videodaten erfolgt gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO.

Weitere Informationen zum Datenschutz können bei der Veranstalterin erfragt werden.

6. Ich bestätige hiermit die AGBS, den Verhaltenskodex, die Teilnahme- und Haftungserklärung sowie die Einverständniserklärung zu Fotos – und Video aufnahmen gelesen zu haben und erkläre mich mit diesen einverstanden:

Name:

E-Mail:

Ort, Datum: _____

Name der teilnehmenden Person (in Druckschrift):

Unterschrift der teilnehmenden Person:

Unterschrift der Veranstalterin:

English Version

General Terms and Conditions

Ballet Intensive Workshop | July 27 – July 31, 2026

1. Organizer

The organizer and responsible ballet pedagogue is:

Annika Stange

Grünauer Straße 70, 12557 Berlin

classicalchance@gmail.com

2. Scope of Application

These Terms and Conditions apply to participation in the Ballet Intensive Workshop from July 27 to July 31. By registering, the participant acknowledges these GTC as binding.

3. Requirements for Participation

Participation is exclusively available to persons aged 16 and over.

Participants warrant that they are physically and health-wise capable of participating in the workshop.

In the event of existing health restrictions (e.g., injuries, pre-existing conditions), participation is at the participant's own responsibility.

4. Personal Responsibility & Insurance

Participation is at the participant's own risk.

Each participant is personally responsible for ensuring they have sufficient health, accident, and personal liability insurance coverage.

The organizer shall not cover any costs for medical treatments, therapies, or consequential damages.

5. Limitation of Liability

The organizer is only liable in cases of intent or gross negligence.

Liability for slight negligence is excluded, provided no essential contractual obligations are affected.

No liability is assumed for injuries, health damage, property damage, or the loss of personal belongings.

Liability for damages resulting from improper behavior, disregard of instructions, or overestimation of one's own capabilities is excluded.

6. Venue & House Rules

The workshop takes place in rented premises.

The house rules of the venue must be strictly observed.

Participants are personally liable for any damage to the building, inventory, or equipment caused by them.

7. Code of Conduct

Respectful, mindful, and professional interaction is mandatory.

Violations of the Code of Conduct, the house rules, or instructions from the organizer (e.g., disrespectful behavior, disruption of classes, endangering others) may result in immediate exclusion from the workshop.

Exclusion can occur at any time and without any right to a refund.

8. Withdrawal & Refunds

If a participant discontinues their participation, there is no entitlement to a refund, regardless of the reason.

No refund will be given in the event of exclusion for disciplinary reasons.

Upon receipt of registration, a 14-day statutory right of withdrawal applies.

Withdrawal by the participant: A withdrawal must be made in writing (via email). The following cancellation conditions apply:

- Up to 8 weeks before the start of the workshop: Free cancellation.
- Up to 4 weeks before the start of the workshop: 50% of the course fee will be refunded.
- From 2 weeks before the start of the workshop: No refund possible.
- Note: If the withdrawing person provides a substitute participant who firmly takes the spot and pays the fee, the amount already paid will be refunded.

9. Changes & Cancellation

The organizer reserves the right to make content or organizational changes, provided the overall character of the workshop is maintained.

There is no claim for damages in the event of short-term changes.

In the event of a cancellation by the organizer, the fees already paid will be refunded 100%, but no additional costs (e.g., hotel/train travel of the participants) can be covered.

10. Final Provisions

Exclusively German law shall apply.

Should any provision of these GTC be or become invalid, the validity of the remaining provisions shall remain unaffected.

The place of jurisdiction is—as far as legally permissible—the registered office of the organizer.

11. Course Fee

The course fee is to be paid within 7 days after the signed registration (see registration form on the website classicalchance.wixsite.com) or at the latest by May 1, 2026.

Declaration of Participation and Release of Liability

Ballet Intensive Workshop | July 27, 2026 – July 31, 2026

I hereby declare my binding participation in the Ballet Intensive Workshop from July 27 to July 31.

1. Confirmation of Documents

I expressly confirm that I have fully received, read, understood, and accepted the following documents:

- General Terms and Conditions (GTC)
- Code of Conduct
- Consent Form for the Production and Publication of Photo and Video Recordings I am aware that all mentioned attachments are an integral part of the terms of participation.

2. Liability & Personal Responsibility

Participation is at my own risk and personal responsibility. I warrant that I am physically and health-wise capable of participating in the workshop. I am aware that ballet training is physically demanding and carries risks of injury. I confirm that I have sufficient health, accident, and personal liability insurance coverage. The organizer is liable exclusively in cases of intent or gross negligence. Any further liability is excluded—to the extent permitted by law.

3. Exclusion & Consequences

I acknowledge that in the event of violations of:

- the Code of Conduct
- the GTC
- the house rules of the venue an immediate exclusion from the workshop may occur without any right to a refund.

4. Minor Participants (Ages 16–17)

I am aware that for minor participants:

- this Declaration of Participation and Release of Liability must additionally be signed by at least one legal guardian
- likewise, all attachments (GTC, Code of Conduct, Photo/Video Consent) require the consent of the legal guardians:

Declaration of the Participant

- Name of the participant (in block letters): _____
- Date of birth: _____
- Place, Date: _____

- Signature of the participant: _____
-

Additionally for Minors (Ages 16–17) I/We, as legal guardian(s), declare that we:

- the Declaration of Participation and Release of Liability
- the GTC
- the Code of Conduct as well as the Consent Form for Photo and Video Recordings have fully read, understood, and accepted, and consent to the participation of the minor person named above.
- Name of the legal guardian(s) (in block letters): _____
- Place, Date: _____
- Signature of the legal guardian(s): _____

Code of Conduct

Ballet Intensive Workshop | July 27 – July 31, 2026

This Code of Conduct applies to all participants of the Ballet Intensive Workshop and is a binding part of the terms and conditions of participation.

1. General Principle

The workshop is intended to provide a safe, respectful, and professional space for all involved. Every participant commits to mindful, respectful, and responsible behavior towards other participants, the ballet pedagogue, and the venue.

2. Respect & Interaction

Respectful interaction is mandatory at all times. Discriminatory, offensive, abusive, or disparaging behavior will not be tolerated. Physical or verbal boundaries being crossed will lead to immediate exclusion.

3. Instructions & Class Structure

Instructions from the ballet pedagogue must be followed. Unauthorized exercises, risky behavior, or deliberate ignoring of corrections must be avoided. Each participant is responsible for their own physical limits.

4. Safety & Personal Responsibility

Overexertion, overestimating one's own capabilities, or training despite acute injuries occurs at the participant's own responsibility. In the event of pain, dizziness, or health problems, training must be interrupted immediately and the instructor must be informed.

5. Conduct in the Event Space

The house rules of the venue are binding. Careful handling of rooms, floors, mirrors, and equipment is expected. Damages caused by improper behavior are to be borne by the person responsible.

6. Punctuality & Attendance

Punctual appearance for all units is expected. Disruptions to the lessons (e.g., through repeated lateness, conversations, use of mobile phones) must be avoided. Mobile phones must be muted during class.

7. Photo and Video Recordings

Personal photo or video recordings during class are only permitted with the express permission of the organizer. The privacy rights of other participants must be respected at all times.

8. Consequences of Violations

In the event of violations of this Code of Conduct, the GTC, or the house rules, the organizer may:

- Issue a warning
- Or issue an immediate exclusion from the workshop. Exclusion can occur at any time and without any right to a refund.

9. Acknowledgment

By registering and participating in the workshop, participants bindly acknowledge this Code of Conduct.

Consent Form for the Production and Publication of Photo and Video Recordings

Ballet Intensive Workshop | July 27 – July 31, 2026

I hereby declare my consent for photo and video recordings of me to be made as part of the Ballet Intensive Workshop from July 27 to July 31, 2026.

1. Purpose of the Recordings

The recordings serve the purpose of:

- Documentation of the workshop
- Public relations
- Promotion of future workshops and offers

2. Publication

I agree that the photo and video recordings may be used and published in connection with the workshop without restriction in terms of time and space, in particular on:

- Websites of the organizer
- Social media channels (e.g., Instagram, Facebook)
- Flyers, posters, print, and online advertising materials Transfer to third parties occurs exclusively within the framework of the stated purposes.

3. Voluntariness & Withdrawal

Consent is voluntary. I am aware that I can revoke this consent at any time with effect for the future. In the event of a revocation, content that has already been published cannot be removed retroactively.

4. Remuneration

I waive any remuneration or claims in connection with the use of the photo and video recordings.

5. Data Protection

The processing of image and video data is carried out in accordance with Art. 6 Para. 1 lit. a GDPR (DSGVO). Further information on data protection can be requested from the organizer.

6. I hereby confirm that I have read the General Terms and Conditions (GTC), the Code of Conduct, the Declaration of Participation and Release of Liability, as well as the Consent Form for Photo and Video Recordings, and I agree to be bound by them.

Place, Date: _____

Name of the participant (in block letters): _____

Signature of the participant: _____

Signature of the organiser: _____